## 元気発信応援プロジェクトに寄せられたメッセージ(一部抜粋)

## 1 新潟県外の柏崎出身学生応援プロジェクト

- (1) 学生からのメッセージ
  - ・ この度はこの様なプロジェクトを企画して下さり本当にありがとうございます。大 好きな柏崎に今までのように帰省できる日が 1 日でも早く来る為にも、今は「私に できること」である自粛に努めます。
  - ・ 僕は海に山にと自然豊かな柏崎で生まれ育ちました。そんな大好きな柏崎で高校卒業まで一生懸命陸上を続けてこれたのは本当に幸せな事だったと今実感しています。世界的に大変なこの状況化でただの学生の僕が出来ることはあるのかと考えますが、わかりません。ただ一つ言える事は柏崎は中越沖地震という災害を乗り越えた経験があります。当時まだ小学生だった僕は周りの大人が頑張っていた事を覚えています。あの時を思い出し、今を頑張って下さい。僕も柏崎に帰らず、一人自宅で自粛してます!
  - ・ 帰省したいのをぐっと堪えています。またいつか、元気で家族や友達に会える日を、 柏崎の食をまた味わえることを、柏崎の地を感じられることを楽しみにしています。
  - ・ 帰省をするか悩みましたがやめました。柏崎市市民としてこのようなプロジェクト はとても素敵だと思います。自粛頑張ります。
  - ・ この度は素晴らしい企画を用意してくださりありがとうございます。僕は今年の春 も帰省しようと考えていましたが、状況が悪かったので帰省しませんでした。GW は 絶対帰りたいと思っていましたが、どんどん状況は悪くなる一方です。しかし、今自 分が帰らないという選択をしたことで、自分の家族の命が守られるのならとても嬉 しいです。お盆にはコロナがもう収束していることを信じて、今は手洗いうがいを徹 底したり、人が多く集まるところにはなるべく行かないようにしています。今は耐え る時だと思います!一緒に頑張りましょう!
  - ・ 実家で暮らす家族に万が一コロナウイルスを感染してしまう恐れがあり、実家に帰省出来ない中、このような形で地元の愛を感じることが出来る機会を設けていただきありがとうございます。現在私は就活生として就職活動をしていますが、このような柏崎市の温かみのある活動は大変励みになり、とても元気を貰うことが出来ます。コロナウイルスの終息は先が見えず、大変苦しい状況ですが今自分に出来ることから始めてネガティブにならず最期まで頑張ろうと思います。

## (2) 保護者からのメッセージ

・ コロナ対策で大変な状況の中、帰省できず県外、市外で1人歯を食いしばりながら 頑張っている学生たちに、このような心通う素敵なサプライズを本当にありがとう ございます。私も、息子に、帰ってくるな…と同じことを言いました。胸が張り裂け そうになりました。ふるさとから届く、思いやりの心。きっと子供達は皆この想いに 応えて、もう一踏ん張りしてくれると信じています。コロナの終息を切に願いながら、 県外、市外で頑張っている子供達、そして柏崎のみなさんが無事このコロナウイルス を乗り越えられることを祈っています!

・ コロナウイルス感染者の多い地域に娘が居る、もし娘が感染したらと思うと柏崎に帰って来てそばにいてほしいと思いました。娘も帰ろうかなと言いましたが、心を鬼にして今は帰って来るなと、帰らないことが柏崎をコロナウイルス感染から守ることだと伝えました。柏崎で慣れ親しんだ味のお菓子を食べて娘が故郷を思い、柏崎も県外にいる子供達のことを気にかけてくれているんだと感じてくれることでしょう。今回のこの取り組みに心から感謝しています。ありがとうございます

## 2 新潟県外の柏崎ファンクラブ会員との連携プロジェクト

- ・ 先日はわざわざ郵送にてお送りいただきありがとうございます。柏崎の方々の近況も お手紙、冊子などで知ることが出来ました。今は何事も我慢の時で、旅行に行けないこ とは残念に思いますが、このような形で柏崎の方々と繋がりが持てることはとても嬉 しく思います。どうぞ皆様、体調管理にお気をつけて。これからも元気でお過ごしくだ さい。
- ・ 微力ながら柏崎の元気に答えるべく注文させていただきます。私はファンクラブ会員 歴約半年でありながらまだ柏崎市を訪れたことがないため、新型コロナウイルスが終 息した際には是非遊びに行きたいと考えております。大変な時期ではありますが、皆様 どうかお体に気をつけて生活なさってください。
- ・ 柏崎には、私を孫だと言ってかわいがってくれる農家のおじさんおばさんたちがいます。柏崎に帰りたい。皆に直接会って、ただいまと言いたい。けれども帰るわけにはいきません。柏崎の風景を思い浮かべながら、頑張ります。企画を考え実行に移したり、協力したりしてくださった皆様、ありがとうございます。市内で感染者が拡大しませんよう、感染した方がすぐに回復なさるよう、祈っています。柏崎を応援しています。
- ・ 子供のころ田舎に帰ると、祖母とちまきを作って食べさせてくれました。母の日に、 新潟のお味をと思い申し込みます。心からじょんのびできる日が、早く戻りますように。
- ・ 故郷柏崎の海、山、ご飯が恋しい今日この頃、こちらの宅配便で柏崎を思い出したく 注文いたします。ありがとうございます。
- ・ 子供の頃から柏崎の春が大好きです。今年は実家に帰省出来ず、父との山菜採りも諦めていました。柏崎の山菜が届くなんて…。 Facebook もフォローしています。 いつも素敵で懐かしく、そして元気の出る情報を届けてくださってありがとうございます
- ・ いつもは父親の実家柏崎にみんなで田植えに行くのですが、コロナの関係で今回は見送りなので、こちらの商品を口にしながらビデオ通話で行った気分になろうと思います!いろいろな商品を提供して頂きありがとうございます!!
- ・ お菓子のセットとお米のセットを頼み、とても満足でした。早速柏崎ファンクラブに も入会しました。